



Sport-Landesrätin Dr. Petra Bohuslav und Hofrat Dr. Ludwig Binder gratulierten Schwimmer Marc Schilling (Mitte) zum Staatsmeistertitel. FOTOS: ERICH MARSHIK



Auch die Conveen Sitting Bulls wurden für ihren Staatsmeistertitel im Rollstuhlbasketball geehrt. Diesen Titel wollen sie auch heuer verteidigen - und sie sind als derzeit ungeschlagener Tabellenführer am besten Weg dahin.

Staatsmeister vom Weißen Hof

1 Staatsmeister, wohin das Auge blickt. „Soviele Staatsmeister waren noch nie auf einmal in Wiener Neudorf“, schmunzelte auch Neudorfs Bürgermeister Christian Wöhrleitner. Der Grund, warum die sportliche Kompetenz sich im Franz-Fürst-Freizeitzentrum einfand, war klar: Die 29. Niederösterreichische Staatsmeister-Ehrung.

Mit dabei waren auch etliche Klosterneuburger Sportler. Vor allem der BSV Weißer Hof räumte bei den Versehrtenportlern ab. Die Schwimmer Marc Schilling und Andreas Onea wurden sowohl im Einzel wie auch in der Staffel gemeinsam mit Martin Joppich geehrt.

„Ich freue mich riesig darüber und versuche dieses Jahr meine Titel zu verteidigen und wenn möglich noch einige dazu zu gewinnen“, war Schilling stolz.

Doris Mader holte einen Einzeltitel im Rollstuhl-Tischtennis und im Mixed zusammen mit Andreas Vevera. Und natürlich war auch die Rollstuhl-Basketball-Mannschaft der Con-

veen Sitting Bulls dabei. Der Serienmeister rund um Coach Andreas Zankl möchte auch heuer wieder den Titel nach Klosterneuburg holen.

Sportlandesrätin Petra Bohuslav war ebenfalls überwältigt: „Niederösterreich spielt sportlich im internationalen Geschäft mit, wie all die Erfolge zeigen.“ Vor allem die Olympiamedaillen-Gewinner Benjamin Karl oder Claudia Lösch erhielten einen Sonderapplaus für ihre Leistungen. Nicht unerwähnt blieb dabei auch die Arbeit der Funktionäre im Hintergrund, Bohuslav: „Ohne sie wäre dies alles nicht möglich - ein großes Dankeschön!“

Neben den Staatsmeister-Ehren gab es Auszeichnungen für das Jiu-Jitsu-Doppel Vera Bichler und Marcus Haider: Ihnen wurde für die zahlreichen internationalen Erfolge bei Groß-Events das Goldene Verdienstzeichen der Republik Österreich verliehen.

Für die humoristische Pauseneinlage sorgte Stimmenimitator Wolf Frank, der mit seinen Parodien von Hans Krankl oder Heinz Prüller zahlreiche Lacher erntete.



Andreas Onea (l.) und Hofrat Dr. Binder.



Auch Rollstuhl-Tischtennis-Ass Doris Mader wurde ausgezeichnet.



Sport-Landesrätin Dr. Petra Bohuslav, Martin Joppich, Andreas Onea, Sport-Hofrat Dr. Ludwig Binder, Marc Schilling und Wiener Neudorfs Bürgermeister Christian Wöhrleitner (v.l.).